



## Impulsan al Senado a exgober acusado de operar recursos del narco



Por **Arturo Rojas**

Viernes 16 de Febrero de 2024 - 00:52

Eugenio Hernández, exgobernador de Tamaulipas, confirmó que aceptó la invitación del Partido Verde Ecologista de México para ser candidato al Senado de la República por la entidad.



Eugenio Hernández, exgobernador de Tamaulipas, confirmó que aceptó la invitación del Partido Verde Ecologista de México para ser candidato al Senado de la República por la entidad.



El Partido Verde me ha invitado a ser candidato a senador de la República y he decidido aceptar porque amo a Tamaulipas y porque amo a su gente", dijo el exmandatario a través de un video que circula en redes sociales.

El exgobernador fue detenido en octubre de 2017, en Ciudad Victoria, por los delitos de peculado y operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Luego de estar recluso, en el penal de Tenango del Valle, en el Estado de México, en octubre de 2022 un juez de control ordenó la liberación del exfuncionario debido a no encontrar elementos para mantenerlo en prisión. Debido a esto, en agosto de 2023, fue liberado.

Hernández, además de gobernador de Tamaulipas se desempeñó en cargos municipales, así como en organismos empresariales.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	47	16/02/2024	LEGISLATIVO

## Lista completa de la 4T

Durante la madrugada de ayer, 15 de febrero, Morena anunció a los candidatos preseleccionados para competir por los 300 distritos de mayoría relativa.

Entre la lista de personas se encuentran nombres como el de Dolores Padierna, César Cravioto, Tony Gali Jr. (hijo de exgobernador de Puebla), Ignacio Mier Jr. (hijo de Mier líder en San Lázaro de Morena), Rosario Orozco (viuda de Miguel Barbosa) Miguel Carrillo (primo de Mario Delgado), el exfutbolista Moises Muñoz, entre otros.

“Después de un exhaustivo análisis político, estadístico, la aplicación de un proceso de encuestas y definiciones de estrategia electoral para lograr la mayoría calificada en las Cámaras del Congreso de la Unión y concretar el Plan C, se presentan las y los candidatos preseleccionados para competir por los 300 distritos de mayoría relativa de la coalición Sigamos Haciendo Historia y Morena, respectivamente”, se lee en el texto que fue compartido a través de redes sociales.

[arturo.rojas@eleconomista.mx](mailto:arturo.rojas@eleconomista.mx)